

Der Sankt-Martins-Zug

Der Sankt-Martins-Zug fand am 9.11.2015 statt. Um 17.40 Uhr haben wir uns in unseren Klassen versammelt um zu gucken, ob die Lichter funktionieren und um gemeinsam um 18.00 Uhr los zu gehen. Dann wurden die einzelnen Kindergärten und unsere Schule nacheinander aufgerufen. Anschließend ging es los. Wir gingen mit kleinen Pausen durch das Dorf. Wir hörten ungefähr in der Mitte des Sankt-Martins-Zuges kaum die Kapelle, weil die Kirchenglocken gongten. Als wir an der Kirche vorbei gegangen waren sahen wir den Sankt Martin. Er winkte den Kindern zu. Ein paar hundert Meter weiter kam das Martinsfeuer. Es war sehr groß. Direkt vor dem Martinsfeuer haben wir Halt gemacht



um es zu bestaunen. Viele Leute schmückten ihre Häuser mit Laternen und es leuchtete in ihren Gärten. Viele kamen auch auf die Straßen, um die Laternenvielfalt zu bewundern. Dann als der Sankt-Martins-Zug zu Ende war haben sich alle Erwachsenen und Kinder, die Lose gekauft hatten, versammelt, denn die Lose wurden gezogen. Viele Leute gewannen eine Sankt-Martins-Tüte. Diese waren schön von unserer Schule gestaltet worden und von der Stadt gefüllt worden. Einer hatte das ganz besondere Glück eine Sankt-Martins-Gans zu gewinnen. Nach der Verlosung gingen alle Klassen in den Klassenraum, wo die Lehrer uns die Weckmänner gegeben haben und uns noch einen schönen Abend gewünscht haben. Viele Kinder sind noch singen gegangen. Ein paar Eltern waren noch beim Glühweinstand.

Julius, 4b und Severin, 4a



Der Martinszug war
eine tolle Sache.
Der Weckmann war
und meine Laternen
hat gebracht und
es war süß und
sammel.

ISABEL 1a

Isabel, 1a